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ACTA ASAJIIBLEA GENERAL ORDIIYARIA Y EXTRAORDIITARIA

Acta de Ia Asamblea General Extraordinaria nfmero 131-2O19 de la C6rnara Costarricense
de Corredores de Bienes Raices, celebrada en sus oficinas centrales, ubicadas en el Barrio
Esquivel Bonilla, Calle Blancos, en la Ciudad de San Jose - Costa Rica, a las 18:00 horas
del O4 de marzo del 2O19. Con la verificaci6n clel qu6rum cle ley se inicia la asamblea con
la asistencia de los siguientes asociados: Ana Talia Arteaga de Sanz, carnet N" 177, cedula
N' 8-0051-0835 Giovanna Molinari Vilchez, carnet N' 515, cedula N" 2-04S8-O506Roma
Vargas Gutierrez, carnet n' 1153, cedula N" 1-O387-Ol40BlancaMrazova, camet N" 1280,
c€dula N" 120300002539 Luis Manuel Castro Miranda, carnet N' 1309, cedula N" 1-0351-
0190 Marcela Carmona Aguilar, carnet No 1325, cedula N" 1-0849-0042 JosA Miguel
Porras Mejias, carnet N' 1350, c€dula N" 5-0168-0270 Adrian Mora Solano, carnei N'
1375, c6dula N' 1-0966-0450 Ana Seydi L6pez Le6n, carnet N' 1462, cedula N" 1-0788-
0620 Ofelia Maria Ulloa Alvarado, carnet N' 1465, cedula N' 1-0399 -A7gg Juan Carlos
Majano Medina, ca-rnet N" 1818, cedula N' 6-0251-0663 Vicente Hidalgo Alvarado, carnet
N' 1892, cedula N'2-0291-0972 Ana Patricia Salas Morera, carnet N" 2097, cedula N" 2-
O4L9-OO73 Eran Richter Benderslgr, carnet N' 2193, cedula N' 8-0060-1805 Ricardo
Largaespada Salas, camet N" 2257, cedula N" 1-0856-0900 Ana Lorena Rojas Arce, carnet
N" 2260, cedula N' 1-0435-0107 Kattya Esquivel Valerin, carnet N" 2309, cedula N" 1-
0866-0350 Eugenio Diaz de l,eon HernAndez, ca-rnet N" 2368, cedula N' 1-0484-0037
Nancy Salazar Hemandez, camet N" 2389, cedula N" 1-0740-0170 Luis Fernando Gomez
Ulloa, carnet N' 2486, cedula N' 7-0074-0367 Nelson Jimlnez Trejos, carnet N' 2488,
cedula N" 1-0837-0345 Luis Fernando Barrantes Delgado, carnet N" 2532, cedula No 2,
0382-0321 Luis Enrique Morera Soto, carnet N" 2541, cedula N" 2-O4L4-OO5O Ana Yancy
Sanchez Barrantes, carnet N" 2566, cedula N' 5-0270-0754 Alexander Gerardo Bola-flos
Chaverri, carnet N' 2580, cedula N' 5-0135-0921 Gerardo Gomez Arriola, carnet N' 2596,
Cedula N" 3-0181-Ol7l Adridn Blanco Varela, camet N" 2664, cedula N' 1-0704-0312
Sigifredo Castro Calderon, carnet No 2688, cedula N' 1-0673-0588 Marcela Fonseca
Chavarria, carnet N" 2697, cedula N' 4-0171-0116 Maraveli Solano Ulate, camet N" 2820,
cedula N' 7-0085-0820 Ivan Alberto Madrigal Morales, camet N" 2821, cedula N' 1-0947-
0288 Tambien est6 presente el Lic. Adrian Femdndez, como asesor legal. Preside la
asamblea el seflor Presidente, Luis Manuel Castro Miranda y ejerce como Secretaria la Sra.
Mary- Anne Weston. El seflor Presidente da lectura a la agenda de la asamblea-
ARTiCULO PRIMERO. INFORME DE LA SEfroRA FIscAL soBRE Los RTsULTADos
DE LA IITVESTIGACIoI RJEALTZADA DE HALLAZG0iS IMPORTAITTES RTI.ERTNTES A
Lll JUNTA DIRECTI. SALTENTE, Y AL ESTADO EN QUE SE ENCUENTRA I"A
CAMARA. La seflora Marcela Fbnseca, Fiscal, brinda el siguiente informe: CASO DE
ACOSO Como antecedente, quiero informarles que seg0n la Ley Contra el Hostigamiento o
Acoso Sexual en el Empleo y la Docencia, particularmente en su articulo 18, debo de tener
un importante nivel de confidencialidad, que implica la obligacion de mantener esa
confidencialidad en todas las instancias del proceso, aun cuando este y'a haya terminado, y
especialmente no dar a conocer la identidad de la persona denunciante, ni de la persona
denunciada, en este sentido, puedo informarles que si se presento una denuncia por acoso
de parte de una de las funcionarias de la c6mara, en contra de un miembro de la pasada
junta directiva. Tal denuncia fue debidamente recibida por esta {isca-lia, que procedio a su
correspondiente estudio como es debido, y en aras de buscar la paz necesaria dentro de la
camara, y en aplicacion estricta de la ky de Resolucion Alterna de Conflictos y Promocion
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de laPaz Social, de manera libre, espont6.nea y por mutuo acuerdo se firmo un finiquito, y
por mutuo acuerdo me refiero a que tal documento fue firmado por la denunciante,
denunciado y la presidencia de la Camara, con ello, se evito prestar a esta institucion en
un potencial circo que no iba a beneficiar a nadie, y podria llegar a ser un proceso muy
costoso en perjuicio de nuestros intereses, como asociados, y de las mismas funcionarias
que laboran ac6.. DESPIDO DE ALICLA VIO: Durante el periodo en que laboro para la
CCCBR, tuvo una serie de incumplimientos sobre todo en tema de acatamiento de
directrices y respeto al tema que para hacer contrataciones debia existir un acuerdo de
Junta Directiva, ella nunca tuvo claro el concepto de como funcionaba una asociacion. Asi
como reiterados irrespetos hacia la figura del Presidente y la Junta Directiva, cuando se le
corregia e indicaba hacer algo diferente a su forma o su decision. Tan es asi, que tenemos
contrataciones donde no media acuerdo de JD o este previsto en el Presupuesto. Sin
embargo, por razones que esta Fiscalia desconoce, ella no fue despedida antes o no fue
llamada a cuentas como formalmente hubiese correspondido. Desde el 1 de diciembre
cuando ingrese a Junta Directiva, pude notar algun tipo de irrespeto, de la antigua Gerente
hacia algunos miembros de Junta Directiva, particularmente hacia la Presidente y una de
las Vocales. Esta Fiscalia tambi€n recibio reportes de las empleadas de la CCCBR, por
malos tratos e irrespetos de parte de Alicia. In que }lrizn a esta Fiscalia conversa-r con
Presidencia sobre cual era el motivo de mantener una persona que generaba tanto conflicto
dentro de la CCCBR, para 1o que en ese momento empezamos a revisar una serie de faltas
en que habia incurrido la Trabajadora; sin embargo, a esa fecha todas las causas habian
caducado ya que tenian mds de un mes. El motivo unico con el que pudimos basar el
De spido, el dia 11 de enero la seflora Alicia Vio, en conjunto con el seflor Eran Richter, aun
sabiendo que se estaba tramitando un caso de Acoso, de acuerdo a lo descrito en el Primer
Tema, pasa-ron a las empleadas una por una pa-ra hacerles preguntas sobre el caso que
estaba tramitando Fiscalia, el asunto termino en privacion de libertad, para las empleadas,
y abierto acoso a todas ellas. Bsto fue lo que motivo inmediatamente empezar con el
proceso de Despido. Todo este proceso fue acompaiado por el Bufete del Licenciado Adri6,,n

Fern6ndez Madrigal con quienes se desarrollo una estrategia para abrir el camino y poder
finiquitar la relacion laboral en un RAC, cancel6Lndole todos los extremos laborales. Lo
anterior porque la sefrora Alicia Vio habia interpuesto ante la Fiscalia de la CCCBR una
denuncia de Mobing, y habia expresado en reiteradas ocasiones ante mi, que estaba siendo
presionada y acosada por algunas miembros de Junta Directiva, por esta razon permitir
que fuera a los Tribunales de Justicia, hubiese sido nefasto para la CCCBR, y la estrategia
que se creo fue para Blindar la CCCBR, contra cualquier demanda, donde si se hubieren
presentado esos Argumentos pudimos haber resultado perdedores. DESPIDO DB GRACE
ZAMORA: Debido a lo descubierto por Fiscalia, se encontraron algunas deficiencias en el

ejercicio de ciertos puestos particularmente, entre ellos en laplaza denominada Servicio al
Asociado, la cu6l era ejercida por Grace. Y se noto algunas irregularidades, sobre todo en el
uso del tiempo. Por tal motivo, se procedio a revisar la computadora de la CCCBR donde
esta persona reaJizaba sus labores pa-ra nosotros, y nuestro proveedor de IT nos facilito
toda la prueba de los Trabqios externos que hacia la Trabajadora en el tiempo pagado por
nosotros, la cual se le mostro a la ex trabajadora y ella decidio renunciar, y por el evento
sucedido con Alicia de fecha 11 de enero del 2019, se tomo la decision de pagarle lo que

correspondia a su liquidacion. 2- BNTREGA DE TESORERIA: El dia28 de febrero se recibio
al seflor Eran Richter, pa-ra que hiciera entrega de la Tesoreria y le solicita aI seflor Bran
que entregue la documentacion correspondiente a su gestion en su condicion dicha y el
mismo indica que no tiene ningun tipo de documentacidn, asimismo indica que no tiene



ASOCIACION CAMARA COSTARRICENSE DE CORREDORES DE

LIBRO DE ACTAS DE ASAMBLEA GENERAL DE ASOCIA

acceso ni al sistema ni a los registros de la cccBR desde un tiempo atras,aproximadamente dos meses. Los personeros cle la cccBR le solicitan ia entrega de uno)informe de tesoreria, dos) Informe de yo1a. t -)Arq;eos de c4ia chica. cuarto) Juegos delibros contables' A estas solicitudes el seior o.a" i"ii"a no tener ning1n documento de losenumerados, asimismo indica que el no tenia ;;.;;; a las cuentas ie t*"o de la ccBRque quien las manejaba era doha Lisbeth. v 
"o*o "rtima 

solicitud del senor Eran en sugestion solicita a la cdmara la revision o. to*;rg;"; movimientos de enero y febrero delpresente aflo, ya que el mismo no tiene. ningrin i."paao ni conocimiento de los mismos.considera la fiscalia que aun no puede-dar;;-p*-n"tritada u resoreiia trasta tanto no sela Auditoria del presente a-flo. 3'" CONTRATACIoN 6oN I(ABAT: El febrero del 2018 secontrat6 una Empresa para brindar los servicios ae seguridad a nuestra casa, por unmonto de $233 por mes, de $L72; sin embargo, se han pagado s233 porque se contrataronalgunas ampliaciones del servicio. Esta coritrataci6n se llev6 a cabo sin un acuerdo deJunta Directiva' Lo particular de esta contratacion es q*ue, en la personeria de la EmpresaProveedora, aparecen los hijos del extesorero el seflor Richter, en la reunion con el seflorEran y su abogado, manifestaron que los hijos de E; no eran accionistas de la Empresay que ellos eran empleados, QUe la empresa gue si pertenecia a Eran y sus hijos era splsecurity la cu6l es- una empresa proveedora ait servicio de respuesta armada para Kabat.Este contrato es firmado por la se^flgrq Ana seydi lipez Leon, quien dijo no recordarespecificamente este hecho. 4- RoBo A LA cuExia oB LA cccBR: El dia 2o de enero del2aL9 b seflora Ana Seydi lipez, fue victima de un asalto, y en ese asalto le sustrajeronentre otras cosas una tarjeta de la cuenta de dolares Oet iuc San Jose, de donde nossustrajeron el dia 22 de febrero del presente aflo la suma a. gqqs.O2, a solicitud de laFiscalia el dia 1 de marzo del presente a-flo la seflora Ana Seydi repuso ri dirr.ro sustraido,mientras el BAC resuelve lo que corresponde. 5- pRESTAMo soBRE LA CASA DE LA
CCCBR: No tenemos fondos suficientes para pagar el prestamo de la CCCBR que vence eldia 31 de matzo del presente aflo. De lo cual, les traia h ampliacion que corresponde elseflor Tesorero- El Sr- Nelson Jimenez Trejos aclara que no es permitido grabai en esta
asamblea, cualquier grabacion que no sea la oficial reaTizada por la Junta Directiva, no sepodrd utilizar en ning0n tipo de accion legal. La Sra. ana Seydi Lopez Le6n menciona que,
no ha tenido una reunion con la Fiscal niion la Junta Direciiva para abordar estos temas.
El caso de las camaras esta aprobado en el presupuesto, ya qui puede ser aprobado por
presupuesto o por acuerdo de Junta Directiva. Agrega que solicito aI seflor T-esorero una
reunion y aun no ha sido concedida, reitera su disponiUllidad para revisar los temas y
emitir una conclusion. El contrato no lo tiene, el documento estaba en el Google Drive de ll
Camara y custodiados en la Camara. Lo que ha hecho lo asume y siempre va a estan
presente, pero no es un tema que se haya revisado en conjunto. La Sia. Mary Anne
Weston indica que de acuerdo a lo que establecen los Estatutos los miembros de la Junta
Directiva no puede contratar a familiares para que brinden servicios en la C6mara.
Consulta por que se escogio la empresa de la familia del Sr. Eran Richter habiendo otras
cotizaciones y por que se inicio a pagff el servicio sin estar instaladas las cAmaras desde
febrero 2018 si hasta octubre del aflo anterior se instalaron. La Sra. l,opez Leon expresa
que lo de las camaras no fue un tema que se viera en Junta Directiva, pues lo desconocia,
se tenia a una gerente encargada de revisar toda la parte administrativa ella revisa la
propuesta y se presenta, pero previamente hubo un criterio interno que fue la
administracion quien hizo la recomendacion, pero la Junta Directiva desconocia que la
empresa contratada era del Sr. Eran Richter. El Sr. Luis Fernando Gomez Ulloa indica que
el presupuesto nunca se presento para la aprobacion de la asamblea general. La Sra. lnpez
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Le6n indica que los Estatutos anteriores establecen que el presupuesto debe ser
presentado y aprobado por la Junta Directiva en febrero, fecha que financieramente y
contablemente no corresponden ni a un periodo fiscal ni al arto calendario. Los
presupuestos si fueron vistos por la Junta Directiva, los Estatutos actuales no dice que el
presupuesto debe ser aprobado por la asamblea, por lo que no hay omision alguna de que
la asamblea no lo haya aprobado. En los Estatutos que eslAn proximo a inscribir, si queda
contemplado la obligatoriedad de que los presupuestos sean aprotrados por la asamblea.
La Sra. Kattya Bsquivel Valerin manifiesta que con respecto a la contratacion de familiares,
haya o no haya una terna, es un asunto de etica, esto es un conflicto de intereses. Ni
siquiera cursos daria si estuviese en Junta Directiva. Bl Sr. Jose Miguel Porras Mejias
consulta que paso con el sistema de cAmaras que se tenian, pues eran ocho en total. La
Seflora Fiscal extema no tener conocimiento sobre ello. La Sra. Ana Seydi Lopez l,eon
aclara que ella es Expresidenta de la CS,rnara y no tiene conocimiento de lo que se hizo en
la contratacion. Si sabe que en un inicio las camaras estaban malas, la parte
administrativa se lleva en la C6mara. La Sra. Ana Lorena Rojas Arce indica que cuando
asumio la Presidencia la Sra. Inpez Leon tuvo que haber recibido un inventario del
presidente saliente y ese inventario fue perdido. La Sra. l,opez k6n aclara que la seflora
Fiscal tiene una copia de ese inventario y en el traspaso de presidencia hizo una entrega
con el inventario actual y con el inventario que recibio de parte del Sr. Jose Miguel Porras
Mejias. El Sr. BrAn Richter Benderski indica que, si hubiera sabido que en los Estatutos
hay una clausula que prohibe esto, no lo hubiera hecho, se dio cuenta el dia que renuncio,
lo cual no lo exonera de lo actuado. Todo el show que hay alrededor de la compaflia de
seguridad es que la Sra. A1icia Vio se dio cuenta que ADT ha cobrado 050.000 colones por
aflos, sin ningirn contrato. La seflora gerente revis6 varias cotizaciones y la mejor oferta fue
la de Century Suram€rica que eslan situados en Miami. Cuando se revisaron las c6rnaras
solo una funcionaba. Ademds, despuds de que la C6mara no tenia un presupuesto se
elaboro uno y en este se incluyo 1o correspondiente a la seguridad. la. Sra. Lopez Leon
indica que aI no tener un sistema contable v6lido no se podia cuantificar los ingresos por
cuota de asociados, los presupuestos que ella tenia desde el aflo 2011 no eran reales. EI
Sr. Richter Benderski continua mencionando eue, la decision la tomo la gerente
administrativa y que 6l no tuvo nada que ver en el proceso de seleccion de la empresa, por
lo que no hay una ma-la intension de su parte. Agrega que, se habla de etica, pero cuando
un presidente en ejercicio de su funcion da clases y cobra, como se le puede llamar a eso.
Se deben tratar las cosas en total igualdad. Con respecto a la Tesoreria con orgullo indica
que se recogieron 350 millones de colones, de los cuales se adquirio un Quickbooks. Con
respecto al informe de Tesoreria no lo entrego porque cuando renunci6 le prohibieron tener
acceso a toda la informacion. La Sra. Ofelia Ulloa consulta por que renuncio a su puesto de
Tesorero. El Sr. Richter Benderski indica que lo hizo por presion, siente que alguien hiz,o
un mal ambiente en su contra. La Sra. Ofelia Ulloa no entiende como se le pierde la tarjeta
a alguien y no lo denuncia de inmediato y despuEs aparecen cargos sobre una tarjeta.
Consulta por qu€ esa tarjeta estaba en manos de la seflora Expresidenta y no en manos del
actual Tesorero. La seflora Fiscal indica que cuando se hace la inscripci6n en el banco de
las firmas del actual Presidente y del actual Tesorero, no tienen acceso a la tarjeta de
d6bito porque no estirn inscritos en el registro de asociaciones, entonces para que ellos
puedan tener acceso a la tarjeta, la Sra. Ana Seydi Lopez Leon pudo sacar una tarjeta
adicional para que la pudiera utilizar el Sr. Luis Fernando Gomez Ulloa. No entiende por
que ela tenia esa tarjeta, pues debio ser entregada en la C6mara. La Sra. L6pez Le6n
indica que la vigencia de la Junta Directiva es hasta el 31 de enero, el representante legal
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es el actual presidente, la asamblea general fue el 2L de enero, por lo que hasta que no
este inscrita esa acta ante el Registro no se puede emitir la personeria juridica respectiva,
por lo que fue al banco a registrar la firma del Presidente y del Tesorero y para poder saca-r
la tarjeta adicional, tenia que tener ella la tarjeta principal. Agrega que, el 2O de febrero fue
victima de un robo donde le sustrajeron no solo la tarjeta de la Cdmara sino la de ella
tambiin, de esto consta denuncia tanto en el Organismo de Investigacion Judicial como en
el BAC San Jose. Aclara que reintegr6 a la Camara el dinero del monto que le fue
sustraido. La Sra. Mary Anne Weston insta al Sr. Enin Richter Bendersky dar por
finiquitado el contrato, en a-ras de hacer bien las cosas. Por otro lado, se asegura que se
generaron 350.000 millones, pero en esto se eslA incluyendo lo de CILA que tambi€n tuvo
una pequefla perdida, y la C6mara se entrego con $2O.OOO -y una deuda de $25.OOO de la
hipoteca de la Camara. Por otra parte, expresa que toda responsabilidad cae sobre el
presidente, por lo que todo lo que el presidente firme es responsable de ello, aunque haya
sido el subalterno el que haya hecho el tr6rnite. Con respecto a la tarjeta menciona que
cuando ella fue victima de robo llamo al banco a reportarla y se la bloquearon de
inmediato. El Sr. Nelson Jimenez Trejos consulta a la Sra. lipez Leon, como fue que firmo
el contrato de la empresa Kabat sin someterlo a conocimiento de la Junta Directiva y sin
aprobacion de esta. No se debe echar la culpa a la gerente administrativa porque ya no
latrora en la C5.mara, por lo que se debe responsabilizar de ese acto. Consulta ademds si
solicit6 a la gerente tres cotizaciones para anaJizar lo de las c6maras. La Sra. Ana Seydi
Lopez Le6n responde que el tema del contrato de las camaras se debe revisar como y
cudndo lo lirmo. Lo que solicita es el momento para hacer la revision. Se debe revisar los
acuerdos de Junta Directiva y el presupuesto aprobado. Por otra parte, cree que si solicito
a la gerente administrativa las tres cotizaciones. Agrega que buscar6. todos los elementos,
pero solicita acceso a la computadora que utilizo la Sra. Alicia Vio. La Sra. Ana Lorena
Rojas indica que la Fiscalia inform6 del modus operando que estaban realizando algunos
miembros de la Junta Directiva quienes se ponian de acuerdo, antes de la sesion de Junta
Directiva, para votar una moci6n a favor. Se burlaron de la Fiscalia y del resto de
miembros de la Junta Directiva. El Sr. Ricardo Largaespada Salas no sabe si agradecer al
Sr. Erdn Richter que las cdmaras estuvieran funcionando, ya que durante todo este tiempo
no funciona-ron, por lo que se pregunta donde estaba el monitoreo de las personas que
entraban y salian de las oficinas. Otra inquietud que le queda es que el Sr. Richter indicara
que no tenia acceso a la computadora, no sabe si fue antes o despues de su renuncia.
Adem6"s, consulta si el nuevo Tesorero tiene acceso a toda la informacion, a fin de que no
vuelva a pasar esta situaci6n.
Bl Sr. Nelson Jimenez aclara que en ningun momento se ha cuestionado lo bueno o lo malo
que es la empresa Kabat, lo que se cuestiona es el acto irresponsable de la Expresidenta
Sra. Ana Seydi Lipez I-eon por contratar a esta empresa sin la autorizacion previa de la
Junta Directiva. Bl Sr. Juan Carlos Majano consulta si se pudo contabilizar todo 1o que se
pago a ADT, porque esto viene de administraciones anteriores y consulta donde estuvo la
Fiscal que no se dio cuenta de ello. Externa que, si se tiene un puesto en Junta Directiva y
se acosa a una funcionaria, no es correcto despedirla y no abordar m6.s el tema, no se debe
actuar asi. Le preocupa que como asociado solo ha recibido convocatorias a asamblea, pero
informacion pertinente no le llega. El Sr. Jose Miguel Porras indica que es profesor desde el
aflo 2010, por lo que tiene 9 aflos de dar clases en la C6mara y no ve ningun problema en
que el presidente brinde clases si tiene la capacidad y experiencia requerida para ello. El
Sr. AdridLn Blanco Varela indica que el organo superior de la Cdmara convoca para dar un
informe y para tomar una solucion, pero parece un circo romano. Resalta el esfuerzo
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realizado por la Fiscal que elaboro el informe; sin embargo, considera que se debe ser m6s
puntual. Lo que se debe pensar es que se hace con ese informe y si ios miembros de la
Junta Directiva tienen observaciones, que planteen formalmente los medios necesarios que
se deben acudir para abordar esta situacion. Considera que no se deben seguir debatiendo
el tema de responsabilidades. Ikopone que el Comite de Etica lleve a iabo toda una
investigaci6n y determine si existe culpa o no en esta situaci6n. El Sr. Juan Carlos Majano
Medina solicita a la seflora Fiscal continuar con el caso del Sr. Allan Bedoya, mas poique
se est6n dejando precedentes. La Sra. Ana Talia Arteaga de Sanz considera que no ha
habido un control estricto de la entrega de una Junta Directiva a otra porque la Sra. Ana
Seydi lipez Leon no tenia que correr el riesgo de quedarse con esa tarjeta si ya habia ido aI
banco con el actual presidente y tesorero a registrar sus firmas. Esa tary'eta se debio haber
entregado aI tesorero en el momento. EI seflor Tesorero aclara que lo que recibio de parte
de la asistente contable fue; chequeras, cuentas, sados, entre otros. La Sra. Mary Ar.,e
Weston indica que el inciso a, del Articulo 67 de los Estatutos actuales de Funciones del
tesorero, se establece que: a. Presentar6 para su aprobacion el anteproyecto de
presupuesto ante la Junta Directiva, durante el mes de agosto, un presupuesto anual de
octubre a setiembre al aflo que comie nza,luego de que sea aprobado este proyecto por la
Junta Directiva debera ser comunicado a todos los asociados durante el mes de setiembre
y sometido a la Asamblea Ordinaria en el mes de octubre para su aprobacion definitiva. La
Sra. Ofelia Ulloa indica que, el esfuerzo que se ha hecho el ultimo aflo para cambiar los
Estatutos ha sido en contra corriente. La Junta Directiva actual estFr actuando de forma
transparente y tiene un plan de trabajo propuesto que es de lujo para la C6,rnara. Agradece
a la seflora Fiscal el informe presentado, esta vez a diferencia de las demds, se es!i,,n dando
cuenta de muchas cosas para que no vuelvan a suceder. El Sr. Sigifredo Castro Calderon
externa su tristeza porque se atacan unos a otros. Considera que, si se cometio una falta,
pa-ra eso eslA el Comit€ de Etica que debe llegar hasta las ultimas consecuencias. No se
pueden ventilar asi las cosas sin dar la oportunidad de que la sra. Ana seydi r,opez l-eon
pueda tener sus documentos que prueben o respalden lo que ella dice. Esto no se trata de
atacar a los demds, todos los miembros de la Junta Directiva que estuvieron en el periodo
de la Sra. IiW, Leon son responsables de las decisiones que tomaron. Es decepcionante lo
que eslA ocurriendo. Los procedimientos no eslAn y no se puede juzgat a alguien sobre
algo que no existe. La Sra. Geovanna Molinari Vilchez expresa que por eso se plante6 a los
asociados que era una Asamblea General Extraordinaria de emergencia. Para la Junta
Directiva no es nada facil decir las coas intimas que eslAn pasando dentro de la Camara,
todo es para avanzar. Agrega que en la asamblea anterior se propuso el nombramiento de
una comision para elaborar los procedimientos de los Estatutos. Solicita que se vote la
propuesta que presente la Fiscalia. La seflora Fiscal lamenta la posicion del Sr. Adrian
Blanco y la del Sr. Sigifredo Castro porque en reiteradas asambleas los asociados
preguntan y preguntan y no se les dijo nada. Por una cuestion de transparencia es que se
convoco a esta asamblea, que si nadie 1o dice seguiria ocurriendo porque incluso a lo
interno de la Junta Directiva, ha tenido que parar situaciones rlonde se quiso cobrar por
Caja Chica unas facturas de cobro de viAticos, se sac6 esas flacturas y se solicit6 a la Junta
Directiva que si aprobaban pagarlo fuera por medio de un acuerdo. Estas facturas
corresponden a que el dia 30 de enero los seflores (as) Luis Manuel Castro Miranda, Luis
Fernando Gomez Ulloa y Ana Seydi Lopez Leon, fueron a actualizar las firmas en los
bancos y pasaron una f,actura por un monto de 060.000. La Junta Directiva no aprob6
pagar los viAticos. Como propuesta en esta asamblea, solicita que se nombre a una
comision que se encargue de investigar todo lo relacionado con la empresa Kabat y llegue
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hasta las riltimas consecuencias, porque el rribunal de Etica no esta siendo operativo yesla durando demasiado en resolvir la" 
"o"as. 

er si Eran Richter Bendersky felicita a laseflora Fisca] por haber expuesto estos temas en esta asamblea. Agrega que, si el peco,debera pagar las consecuencias' pero solicita que los seflores que cobraron 060.000renuncien de una vez' Externa que bt iu. de una. ao" horas a rracei nta a los bancos pararetirar Las chequeras sin cobr#ningon monto a la c6mara. Recuerda. oo, Jose MiguelPoras que no est,i bien lo actuado en su.periodo de gobierno, aI d;;la;es y cobrar por elservicio' Por otra parte,.menciona que se instalaron dho camaras y un sistema de alarmascompletamente nuevo, la seflo." G, seydi ripez llon tenia todo el derecho de firmar elcontrato' si sabe que hubieron otras cotizacione" p*. comparar precios. Agrega que est6de acuerdo que se nombre a una comision q*" ..uri"e la investigacion correspondiente.Aclara, ademds, que el puede dar fe del informe d;G Auditoria cuyo resuttado fue latr/opositivo, pero no pudo presenta-r presupuesto porque le negaron todo acceso a lainformacion en la camara;-sin embargo, el presupuisto se present o alaJunta Directiva. Elsr' Adrian Mora solano solicita que se presbnte la propuesta que se debe votar para el casoen concreto; adem6s, solicita que 
_se 

investigue lo referente al cobro de los viaticoscobrados por miembros de la actual Junta oire-ctiva. El seflor Tesorero actara que cuandose efectuo la transaccidn de firmas se efectuo un gasto financiero que estaba cobrando elBAC san Jose y habia .que pagarlo d.. inmetaio por lo que ei asumio dicho pago.Posteriormente aI concluir ta gesuon a las 6:oo p.m. se fueron a almorzar. En JuntaDirectiva se vio el tema y se aprobo pagar unicamente el gasto financiero cobrado por elBAC San Jose. Al ser las 20 hbras se retira de la asamblea la Sra. Mary Anne weston yasume la secretaria a.i- la Sra. Ana Lorena Rojas Arce. La s.". Ltty" Esquivel Valerinmanifiesta que se debe aprender de todo lo que esta pasando. con rJspecto a que, si secobro clases ejerciendo la presidencia, externa que .ro bs justificabl. qr.'si un compaflerohizo algo el otro tambien lo hace. Se debe tener principlos eticos y morates y actuar deconformidad a estos. Se debe tomar lo bueno y desechar lo malo. La Sra. Blanca Mrazovale parece que con lo indicado en esta asam-blea se estA actuando mAs all6 de lo que
compete a la asociacion. Considera que se debe actuar mas proactivamente de como
ayudarse unos a otros- Se necesita tener una propuesta concreta sobre las c6maras y si setendra que contratan" a otra empresa presentar la propuesta exacta de cuanto costaria. El
Seflor Presidente somete a aprobacion la propuesta presentada por la seflora Fiscal, de
nombrar a una comision de Junta Directiva para que in el plazo d'e treinta dias naturales,
analicen e investiguen todo lo referente al tema Aef contrato con la empresa
Kabat.ACUERDo: Por mayoria 1e apnreba el nombramiento de una comisi6a inteiradapor Mareela Fonseca Chavarria, Mary Anne fiIeston y Luir Fernando G6mez [11oa,
P-ara que eu eI plazo de treinta dias naturales analicen e invetiguen todo lo referente
al tema del contrato con la empreca I(ABAT, informando de ello a la Junta Directiva.ARTicuLo sEGUNDo: IIvFoRITIE DEL sefron iesonrno soBRr r,e iriEeCioni
TINANCIERA DE LA cAtuARe, Y soBnt EL vErcrmrrrvro DE Cn:eoii6
HIPOTECARIO II{SCRITO AL TOMO: 2015, ASIIEMo; 82923, rARA Et DiA 91 DE
EsrE MIsMo MEs, CREDITo RETERErTE AL EDITIcIo EIt DoITDE EsrA LA spp;
DE LA CAMARA, FINCA: 1559?4-ooo, sAN Jost.El seflor Tesorero informa que, a su
llegada a la Junta Directiva reviso cuentas bancarias y situaciones financieo" .orrt bl." y
administrativas de la Cdmara se encontro con un pasivo con saldo de $25.0oo con ui
compromiso de pago para el 31 de marzo del presente aflo, correspondiente al credito
hipotecario inscrito al Tomo 2015, Asiento 82913, credito referente al edificio en donde
esti4la sede de la C6mara, Finca 155974-000 San Jose. Indica que, comparando los gastos
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fijos de la Ciimara, se determina que no se podr6 cumplir con este compromiso. Agrega
que, se recibieron algunas propuestas tanto por la persona que brindo el prestamo aclual,
:ogg_P_gl olf: _personas que estan presentando nuevas propuestas de prestamo.
ARTICULO TERCERO: enilllsls DE PRopuusrAs eue p-npspuren.A lA ;unre
DIRTCTIVA EN LA MISMA ASA}IBLEA PARA SOLVEIYTAR LA SITUACI6I DESCRITA
EN EL PUNTO 2} QUE ES DE CARiCTER URGINTE Y DEBE RTsoLvERsE ANTES DEL
VENCIMIEIYTO DEL CREDITO II{DICADO. El Seflor Tesorero expone a la asamblea,
propuesta presentada por Ia Sra. Carmen Sandoval, prestamista, quien presento una
contrapropuesta del prestamo que consiste en: el pago de gastos varios por $t.250,00,
gastos de abogado $625,00 y renegociar la deuda a dos a-flos con un 187o de interes, cuya
cuota mensual seria de $375,00" Agrega que, recibio varias propuestas entre ellas eslAn:
propuesta presentada por la Sra. Marcela Carmona Aguilar que consiste en: 1. Prestamo a
plam de 2 aflos con una tasa de interes del l2-5o/o, con una hipoteca de primer grado,
gastos legales por $450,0O, con una cuota mensual de $260,00. Se aclara que la propuesta
presentada por la seflora Carmona no tiene ca-rgos por. La Sra. Ana Seydi L6pez Leon
informa que en el aflo 2O15 se pidio un prestamo de $1OO.OOO para enfrentar mas de
$SO.OOO que se debia de la casa y por estar en cobro judicial proximo a remate, la Cdmara
no es sujeto de cr€dito bancario por 1o que se tuvo que acceder a una prestamista
solicitando esos $100.000 para pagar la deuda de la CAmara, mas $70.00O que tenia la
asociacion de deudas. En el atn 2OL7 se cancelaron $50.000 y se prorrogo la deuda por
dos aflos mAs y en la administracion pasada se pago un monto de $25.000. Aclara que lo
que se pudo recaudar fueo/o2O.O00; sin embargo, por motivos varios entre ellos la renuncia
del Tesorero, es que no se pudo saldar la deuda. Bn cuatro a-Ros se paga-ron $75.000
mientras que el cr€dito anterior estuvo por cuatro aflos y paga-ron $7O.OOO, lo que
demuestra la buena gestion realizada en los ultimos cuatro aflos. Se retira de la asamblea
el Lic. Adrian Fern6ndez. La Sra. Marcela Carmona Aguilar indica que dado a la situacion
planteada presentada en la asamblea anterior de que se debia resolver en un plazo
inmediato la deuda de la CAmara con intereses altos y la posibilidad de que se renegociara
con intereses aun mas altos, planteo el tema con los familiares, quienes accedieron a
presentar una propuesta con intereses mds bajos que en la actualidad y esta basada en la
propuesta existente. No se planteo la posibilidad de hacer cancelaciones parciales o en
tractos, fue una propuesta rdpida basada en lo pactado en la hipoteca actual. Aclara que
ella no transo ninguna comision. t a Sra. Ofelia Ulloa propone que no se cobre ninguna
penalidad por pronto pago. La Sra. Marcela Carmona Aguilar concuerda en que si se hace
un pago anticipado que no haya ninguna penalidad por pronto pago; sin embargo, aclara
que es un tema que debe conversar con la familia. El Sr. Jose Miguel Porras Mejias
propone que sea la Junta Directjva quien negocie las alternativas de intereses. El seflor
Tesorero indica que otra propuesta que se recibio fue de parte de la Sra. Yamileth Pefla,
donde ofrece $27.500, gastos por $2.500, interes del 137o anual, que no haya avaluo y una
cuota de $298,00. Otra propuesta es del Sr. Andr6s Rodriguez a un interes anual del 137o,
4o/o de comision, $270,00 de inter€s por los $ZS.OOO y $625,00 por gastos legales. El Sr.
Juan Carlos Majano solicita que los estados financieros de la CdLrnara se remitan de forma
mensual a los asociados. El Sr. Adridn Mora Solano recomienda que se autorice a la Junta
Directiva para que analice, al menos otra oferta como segunda alternativa, en caso de que
no se concrete positivamente la oferta presentada por la Marcela Carmona fuuilar. El Sr.
Adritin Blanco Varela sugiere conta-r con una segunda propuesta de las recibidas, a fin de
contar con una segunda opciOn en caso de que la primera no se concrete. Un asociado que
no se identifico, solicita que io que decida la Junta Directiva se los comuniqr,ren por correo
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electronico. El Sr. Vicente Hidalgo Alvarado solicita que, si la Junta Directiva recibe una
propuesta mejor que las presentadas, que esta se tome en cuenta. Discutido ampliamente
el tema, se somete a votaci6n propuesta presentada por la Sra. Marcela Carmona Aguilar,
dando autorizacion a la Junta Directiva negociar los terminos de las condiciones de-aicfro
prestamo. ACT ERDO: Por mayoria se autoriza a la Junta Directiwa para que analice la
propuerta de pr6stamo pregentada por la Sra. Marcela Carmon" aguit"r, dindole lapotestad a la Junta Directiva de aegociar meJoree t6rminos de lai condiciones del
pr6stamo (la parte de prepago y de lor pagos en tractos). En caso de no haber una
negociaci6n positiva, se solicita que la Junta Directina proceda a analizar otras
ofertas, deflniendo Ia que meJor beneflcio represente para li C6mara, Se abstiene de
votar la Sra. Marcela Carmona Aguilar, por habei presentado la propuesta depr6stamo. ARTicrrLo cuARTo: plalrtueulpuTo DE ornes oFcIoItEs gur reRlt
EsE Dia PRtsENTEIt Los sEfroRts AsocIADos RtLAcIorrrADAs corrr EL puxTo 21.

9:gl4?._y _d_isc-utio el tema en el articulo anterior y se tomo el acuerdo correspond.iente.
ARTICULO QUINTO: PLAIITEAMIENTO DE PROPUEsTAs pOR rARTE Dr i.rScer,ia,
JUNTA DIRtcTIvA Y/o AsocIADDos QUE TENGAN RrLAcI6N coly EL prrrTo 1t. Se
presentaron las propuestas y se tomo en el Articulo Primero, un acuerdo al respecto.
ARTICULO SEXTO: DEL ITOMBRA&IIENTO DE LA COMISI6N DE RTVIsI6N op I.ctas
Y DE LA RATITICACI6N DE Los Act tRDos roMADos EN EsrA AsAlrrBLEA, Los
CUALES SE DECLARANATT PT TIRME Y TEIVDRAN ETEcTo INTEnNo ITTMEDIATo, sI
LAS DOS TERCERAS PARTES DE LOS ASOCIADOS PRTSEI{TES NO DISPUSIERIN LO
CONTRARIO. EStrA COMISI6.Iv SER/i IITTEGRADA PoR UN loolo DE Los AsocIADos
PRTSEI{TES, QUIENES DADA LA URGTNCIA DT LOS TIMAS CONOCIDOS DEBERAil
TTNER EL ACTA LISTA EN EL MENOR TITMPO I,IOSIBLE. ACUTRDO: Por unanimidad
se nombra al Sr. Luis Earique Morera Soto, Eayor, c6dula de identidad ntmero 2-
O514-OO5O, casado, Corredor de Blenes Raices y Admtnistrador de Negocios y vecino
de San Rafael de Heredia; a la Sra. Marcela Catmona Aguilar, mayor, cidula de
identidad ndmero 1-0849-0042, casada, Corredora de Bienes Raices y vecina de San
Isidro de Heredia y a la Sta. Kattya Eequivel Valerin, mayor, c6dula de ldentidad
nfrmero 1-0866-035O, Corredora de Blenes Raices y Mister en Mercadeo y veclna de
Llorente de Ttbis - San Jos6, como mlembros de la Comisi6n de Redacci6n de Actas.
El seflor Presidente ratifica la declaracion en firme de todo lo acordado en esta Asamblea
General Extraordinariay procede a someter a votacion el nombramiento de la Comision de
Actas. Se concluye la Asamblea al ser las 2l:27 horas del mismo dia. Se agregan los
estatutos.tal y como fueron aprobados.
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